

Eltern und Schülern stellen Lehrern Zeugnis aus

"Wie haben Sie die Betreuung von Schulseite aus im Lockdown erlebt", diese Frage rief Schulleiterin Kerstin Ollmann zum Schuljahresende auf der jüngsten Gesamtkonferenz auf. Eltern und Schülern waren auf dieser Sitzung zugegen und gaben ihr Zeugnis ab.

"Zusammenfassend gab es viele positive Stimmen", erklärten die Eltern. Vor allem, dass nach der Schulschließung über die Homepage ein schneller Übergang realisiert werden konnte, dass die Aufgaben vom Zeitansatz her machbar waren, es häufig interessante Aufgabenstellungen gegeben habe, wurde hervorgehoben. Auch die Kommunikation zwischen Lehrern und Schülern sei wertschätzend und freundlich erfolgt. Newsletter der Schulseelsorge und Literatur-empfehlungen seien gut aufgenommen worden. Bemängelt wurde, dass das Einstellen der Aufgaben zu unterschiedlichen Zeiten erfolgte und es auch länger gedauert habe, bis dem Wunsch nach Videokonferenzen nachgekommen wurde.

Auch Schüler gaben ein vorwiegend positives Feedback. Insbesondere wurde die Umstellung auf Moodle begrüßt. Die Möglichkeit von wlan für alle in der Schule sowie die der Handynutzung wurde als wichtig angesehen.

Die Lehrer ihrerseits waren froh für das Engagement der Eltern. "Wir wissen, was bei den Kindern zuhause an Begleitung und Betreuung von Seiten der Eltern geleistet werden musste und sind froh, dass Marienbergs Eltern sich auf diese Unterstützung eingelassen haben."

Dieser Artikel aus der Kategorie allgemeine, wurde am 28.06.2020, 20:37 online gestellt.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

<https://www.marienbergboppard.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=589&teaserId=16&pdfview=1>